

Fecha: 27-05-2025
Medio: La Estrella de Iquique
Supl. : La Estrella de Iquique
Tipo: Cartas
Título: **Cartas: Hermoso gesto de enfermera**

Pág. : 10
Cm2: 102,1
VPE: \$ 170.485

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida

Hermoso gesto de enfermera

La carrera profesional de enfermería conlleva el desempeño de una noble labor que a través de la historia ha dado inmensos ejemplos en tiempo de paz y de guerra, empezando por Florence Nightingale. Escribo estas líneas para destacar la acción precisamente por una enfermera en una urgencia surgida inesperadamente durante el desarrollo del Día de los Patrimonios, que fue un éxito.

Una señora que visitaba el Museo Deportivo Hernán Cortez Heredia sufrió un desmayo, un socio del museo salió en busca de ayuda,

afortunadamente, en el centro cultural municipal estaba de visita una enfermera, Marcela Muñoz, de Santiago, quien acudió rápidamente a atender a esa persona de nacionalidad colombiana. Logró estabilizarla, para que esta, acompañada de su esposo, se trasladara al Cesfam, pues era muy incierto que viniese una ambulancia.

La enfermera hasta pagó el valor del pasaje.

Siendo socio de ese museo fui testigo cuando la enfermera atendía a esa persona y al momento del arribo del taxi para su traslado al cen-

tro de salud citado, antes de alejarse del lugar, habiendo su noble intervención, la felicité por su espíritu samaritano, que forma parte de su formación y que se demostró en esos momentos cuando disfrutaba del Día de los Patrimonios.

Mario Zolezzi Velásquez